



Mexicanos pagan más con tarjetas de crédito pese a tasa alta de interés

Las personas prefieren hacer un financiamiento a corto plazo en salidas al cine o cenar, a el fin de no afectar su ingreso inmediato.

Toluca, Estado de México; 19 de abril de 2023.

Según el Banco de México (Banxico), los mexicanos utilizan más las tarjetas de crédito (TDC) para pagar sus servicios y en establecimientos, así como pagos inmediatos.

Al cierre de marzo de este año, Banxico registró un monto de **161 mil 689 millones de pesos** al realizar compras efectuadas con las TCD. Es la cantidad **más alta registrada** en lo que va del año, a pesar de contar con la tasa de interés en 11.25%; **un nivel histórico.**

Los datos recabados por el banco central indican que el promedio gastado en **tarjetazos** fue de más de **800 mil pesos**, teniendo un aumento mensual de 0.4 por ciento con respecto a febrero del mismo año.

¿Por qué los mexicanos utilizan esa forma de pago?

La calificadora HR Ratings indicó que el uso de plásticos se debe a que **las personas prefieren hacer un financiamiento a corto plazo en salidas al cine o cenar, con el fin de no afectar su ingreso inmediato.** Además, se prevé que los mexicanos **no dejen de pagar sus deudas** pese a la situación económica actual.

El uso de tarjetas de crédito en compras de primera necesidad va en aumento; la ciudadanía se vuelve precavida en sus gastos.